

Jetzt am Mittwoch

Griesheim (red). Die „PC-Hilfe 50 plus“ holt am Mittwoch, 31. Januar, um 14.30 Uhr im Georg-August-Zinn-Haus eine Veranstaltung mit dem Titel „Mehr Sicherheit für Online-Konten“ nach, die zuletzt witterungsbedingt verschoben wurde. In zwei Kurzvorträgen werden laut Pressemitteilung Möglichkeiten zur Verbesserung der Sicherheit beim Zugriff auf Online-Konten vorgestellt. Außerdem werden die Vorteile und Kosten des Glasfaserausbaus in Griesheim erläutert. Für Fragen zu den Themen soll ausreichend Zeit zur Verfügung stehen, heißt es in der Ankündigung abschließend.

Weitere Infos: pch50.de